Содержание/Contents

Комментарии

 С.Ю. Филиппова, И.С. Шиткина
 К вопросу о судьбе акций, принадлежавших акционеру, утратившему правоспособность

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 15 декабря 2022 года № 304-ЭС22-10636

Дайджест

20 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за декабрь 2022 года

Свободная трибуна

- Э.Е. Бершицкий
 Оценочные ограничения сингулярного правопреемства
 в обязательственных правах на стороне кредитора:
 в поисках критериев (часть 1)
- 105 А.С. Керселян Заключение договора на торгах: гражданско-правовой анализ структурных элементов
- 142 Е.И. Домшенко (Червец)
 Судьба залога акций (долей) редомицилируемой корпорации-

Condicio iuris

Ф.В. ЛучкинОснования деликтной ответственности государства

Case Comments

4 Sofya Filippova, Irina Shitkina
The Fate of Shares Held by a Shareholder Who Has Lost Legal Capacity
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes
of the SC RF No. 304-9C22-10636, 15 December 2022

Digest

20 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for December 2022

Articles

- 50 Eduard Bershitskiy Limitations on the Transfer of Creditor's Rights in Obligations Based on Value Judgments: in Search of Criteria (Part 1)
- 105 Ayk Kerselyan Concluding a Contract at a Tender: A Civil Law Analysis of the Structural Elements
- Evgeniya Domshenko (Chervets)
 Change of a Corporation's Domicile and Its Effect on a Pledge of Its Shares

Condicio iuris

158 Philipp Luchkin Grounds of State Tort Liability